



PARLAMENTO  
ABIERTO

La voz de la ciudadanía

INFORMACIÓN ALDF

Para su consulta vía Internet ingresa a la página

**[www.aldf.gob.mx](http://www.aldf.gob.mx)**



Fecha 19-FEB-2017

Página 8

Sección Ciudad

### POR LILLIAN REYES RANGEL

El presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, Leonel Luna Estrada, informó que sostuvo una mesa de trabajo con personal de la Secretaría de Movilidad (Semovi), respecto al proyecto denominado Corredor Verde de Eje 8 Sur está en etapa de planeación y elaboración.

El perredista precisó que uno de los principales objetivos es lograr el primer corredor verde con autobuses eléctricos en América Latina, que segura-

## Perfilan corredor verde en el Eje 8 Sur

mente traerá grandes beneficios a los habitantes de la zona, ya que pasará a lo largo del Eje 8 Sur y transitará tentativamente a lo largo de Avenida Popoca-

tépetl y Calzada Ermita Iztapalapa con un trayecto de 22 kilómetros.

Agregó que los integrantes de la ALDF están en la mejor disposición para conocer el proyecto, una vez que esté listo el proyecto final y sea consensado con todas las partes involucradas.

Recordó que la idea se está formando con la cooperación técnica, no reembolsable, proporcionada por la GIZ (Agencia de Cooperación Alemana) y la Red de Ciudades C40, luego que la Ciudad de México ganara el concurso de mejores prácticas sustentables, en noviembre del 2016.

19-FEB-2017

Fecha

Página

Sección

Ciudad

# Realizarán en CDMX el Foro Mundial de la Bicicleta

IVÁN SOSA

En el marco del séptimo aniversario de Ecobici, que este año suspendió por falta de presupuesto la ampliación prevista hacia la colonia Narvarte, la Ciudad de México será la sede del Foro Mundial de la Bicicleta.

La sexta edición se llevará a cabo del 19 al 23 de abril, con participación de expertos como la exsecretaria de

Transporte de Nueva York, Janette Sadik-Khan, quien cerró Times Square al tránsito vehicular para hacerlo peatonal y extendió la red de ciclovías.

A manera de preparativo, la diputada Janet Hernández dio a conocer que los próximos sábado y domingo organizaciones ciclistas llevarán a cabo un preforo.

“Ciudad de México se debe preparar para presentar

sus propuestas que llevará a este evento masivo de los ciclistas y qué mejor que realizar un preforo en la delegación más poblada y ciclista: Iztapalapa”, indicó Hernández.

Un reporte del Instituto de Políticas para el Transporte y el Desarrollo (ITDP) expone que el crecimiento de Ecobici en siete años es insuficiente ante la expansión de la tasa de motorización, cada

vez con más automóviles por persona, cuando la Ciudad de México tiene un potencial ciclista mucho mayor.

Participarán agrupaciones como Bicitekas, Mujeres en Bici, Biciorientados, Bicycleteando, División Bicycleta del Sur, Paseo de Todos, Factibilidad Urbana Total, BiciVerde, Rumbo, México Previene, Ciclo Barrio, Transita Seguro y DiBición del Norte.



# Alistan Pre-foro Mundial de la Bicicleta; buscará PRD detonar su uso

POR FERNANDO RÍOS

La asambleísta de PRD, Janet Hernández Sotelo, anunció el Pre-Foro Mundial de la Bicicleta del 25 al 26 de febrero, para analizar temas como la visión de calle compartida y detonar el uso de la bicicleta en la Ciudad de México como transporte limpio y sustentable.

La legisladora, destacó que la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, tiene mucho que aportar

en políticas públicas en beneficio del uso de un transporte versátil como es la bicicleta, por lo que en coordinación con organizaciones ciclistas de la Ciudad de México, anunció dicho foro.

Señaló que en vísperas del próximo Foro Mundial de la Bicicleta del 19 al 23 de abril próximos donde México será el anfitrión, la Ciudad de México debe prepararse para presentar sus propuestas en dicho evento.

A través del slogan "Iztapalapa Pa'Delante Pedaleante", re-

conoció la falta de infraestructura ciclista para detonar más este tipo de transporte no contaminante y saludable para la población.

Resaltó que la ciudadanía de Iztapalapa, es la que usa más este tipo de transporte a pesar de no contar con ciclovías que permitan mayor seguridad a los usuarios de la bicicleta.

Por su parte el subsecretario de Movilidad, Alfredo Hernández Raigosa, se pronunció por seguir construyendo una comunidad participativa que lleve a la discusión de la movilidad como tema central a la bicicleta.

Sin embargo, dijo que se requiere un reordenamiento que transforme a la ciudad y a delegaciones como Iztapalapa en donde ya se prevé un corredor de movilidad.

## PARA MEJORAR MOVILIDAD

# Pedalean propuesta para foro

Será CDMX sede del Mundial de la Bicicleta en abril y buscan armar programa

IVÁN SOSA

En el marco del séptimo aniversario de Ecobici, que este año suspendió por falta de presupuesto la ampliación prevista hacia la colonia Narvarte. Ciudad

de México será la sede del Foro Mundial de la Bicicleta.

La sexta edición se llevará a cabo del 19 al 23 de abril, con participación de expertos como la exsecretaria de Transporte de Nueva York, que cerró Times Square al tránsito vehicular para hacerlo peatonal y extendió la red

México tiene un potencial ciclista mucho mayor.

Participarán agrupaciones como Bicitekas, Mujeres en Bici, Biciorien-

tados, Bicicleteando, División Bicicleta del Sur, Paseo de Todos, Factibilidad Urbana Total, BiciVerde, Rumbo, México Previene, Ciclo Barrio, Transita Seguro y DiBición del Norte.

Bicitekas ha propuesto recientemente que el Metro ponga en servicio un vagón piloto para transporte de bicicletas en la Línea 3 del Metro, de Indios Verdes a Ciudad Universitaria y otra propuesta más es habilitar con bajo presupuesto un ciclocarril hacia la Máxima Casa de Estudios.

Desincentivar en los tramos cortos el uso de los automotores es una de las ventajas que le ven a las bicicletas.

de ciclovías.

A manera de preparativo, la diputado Janet Hernández dio a conocer que los próximos sábado y domingo, organizaciones ciclistas llevarán a cabo un preforo.

"Ciudad de México se debe preparar para presentar sus propuestas que llevará a este evento masivo de los ciclistas y qué mejor que realizar un preforo en la delegación más poblada y bicicletera: Iztapalapa", indicó Hernández.

Un reporte del Instituto de Políticas para el Transporte y el Desarrollo (ITDP) expone que el crecimiento de Ecobici en siete años, es insuficiente ante la expansión de la tasa de motorización, cada vez con más automóviles por persona, cuando Ciudad de



Fecha 19-FEB-2017

Página

8

Sección

Ciudad

Para conducir

## Piden restablecer licencia permanente

**POR LILLIAN REYES RANGEL**

El grupo parlamentario de Morena en la Asamblea Legislativa solicitó al jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, restablecer la licencia permanente de conducir con el objeto de evitar gastos innecesarios a los habitantes de esta metrópoli.

Con un Punto de Acuerdo presentado ante el organismo parlamen-

tario, el diputado Felipe de la Cruz Ménez recordó que el 30 de diciembre de 2003 se dispuso expedir la licencia de conducir con vigencia única, sin embargo, este derecho se canceló en 2009 al entrar en vigor la licencia para tres años, lo que representa que ahora los ciudadanos gasten más.

El morenista explicó que, además de reducir gastos al ciudadano, la

licencia permanente limita los actos de corrupción de los funcionarios públicos.

Asimismo, subrayó, que en la transición de Distrito Federal a Ciudad de México, es obligación de los legisladores recuperar los derechos perdidos y contribuir a que la capital sea punto de referencia para los demás estados del país.

# Promueve Morena restablecer licencia de manejo permanente

POR FERNANDO RÍOS

El grupo parlamentario del Partido Movimiento de Regeneración Nacional en la Asamblea Legislativa pidió al jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, restablecer la licencia de manejo permanente.

El asambleísta de Morena, Felipe de la Cruz, explicó que la medida trata de evitar gastos innecesarios a los habitantes de la Ciudad de México.

Al presentar un punto de acuerdo, consideró que el mayor obstáculo para ampliar la licencia con vigencia única, es la ambición de los

funcionarios del Gobierno capitalino de generar más ingresos para las arcas públicas locales. El asambleísta, lamentó que para las autoridades capitalinas, el interés económico impere sobre las necesidades de la población.

Explicó que la expedición de la licencia permanente, además de reducir gastos al ciudadano, limita los actos de corrupción de los funcionarios públicos y que de no expedirla, se violenta el derecho de la ciudadanía de contar con una identificación oficial, pues se trata de un documento que sirve para acreditar la identidad tanto en instituciones públicas

como privadas. Advirtió que en la transición de Distrito Federal a Ciudad de México, es obligación de los legisladores recuperar los derechos perdidos y contribuir a que la capital del país sea punto de referencia para los demás Estados de la República.

*Su expedición, además de reducir gastos al ciudadano, limita los actos de corrupción de los funcionarios públicos*



*Considera el legislador que de ser rechazada la propuesta del documento se violenta el derecho de la ciudadanía de contar con una identificación oficial*

EL ASAMBLEÍSTA de Morena, Felipe de la Cruz, consideró que el mayor obstáculo para ampliar el permiso con vigencia única, es la ambición de los funcionarios del Gobierno capitalino de generar más ingresos para las arcas públicas locales.



## Denuncian que no hay medicamentos en la GAM

Olivia Gómez aseguró que el problema es en Palmatitla, Malacates y Valle Madero

**POR FERNANDO RÍOS**

La asambleísta de Morena, Olivia Gómez Garibay, denunció fal-

ta de medicamentos y deficiente atención en centros de salud de la delegación Gustavo A. Madero, entre ellos el del pueblo de Cuauhtepac.

Agregó que también existe carencia en clínicas y hospitales de Palmatitla, Malacates y Valle Madero, en la delegación Gustavo A. Madero.

Acompañada de vecinos y del director de la Jurisdicción Sanitaria de esa demarcación, lamentó que esta situación impida a los habitantes de las colonias

citadas, gozar del derecho a la salud, garantizado en el Artículo IV constitucional.

Gómez Garibay llamó al Gobierno de la ciudad a distribuir de manera equitativa y suficiente medicamentos y equipo de trabajo en los centros de salud.

Explicó que algunos centros de salud están asentados en terrenos de la comunidad bajo el título de comodato, lo que impide mejorar su infraestructura al carecer de seguridad jurídica.

## **El compromiso, más y mejor atención médica, dice Corchado**

**J. Adalberto Villasana**

En la Ciudad de México existe el compromiso de cada vez contar con más y mejores servicios médicos, los cuales se ofrecen a la ciudadanía, así como la infraestructura educativa y la calidad en la enseñanza, señaló el diputado Juan Gabriel Corchado Acevedo, a más de 1,000 mujeres de la capital del país, que expresaron su preocupación por los servicios básicos para sus familias.

Con ellas, muchas madres de familia, se comprometió a velar y luchar para que haya los suficien-

tes espacios en los centros de salud y educativos para que nadie se quede sin atención o estudiar.

De esta manera, indicó que pugnará para que la canasta básica sea la suficiente para las familias y aseguró que la nueva constitución de la CDMX se traducirá en acciones tangibles que la gente perciba, pues no puede quedar como un sueño “guajiro”, sino debe traducirse en acciones cotidianas para que todos los integrantes de la familia la perciban.

Las madres de familia expresaron su preocupación porque sus hijos cuenten con los servicios elementales.

Corchado Acevedo, líder de la fracción PT, Partido Humanista y Nueva Alianza llevó a cabo el encuentro de mujeres de la Ciudad de México, en el Club de Periodistas, con quienes se comprometió a

defender la equidad de género.

Les exigió “que lo pongan a trabajar” ya que él fue electo mayoritariamente por ellas y él servirá a las mujeres subiendo a tribuna sus peticiones más apremiantes, les dijo que defenderá sus trabajos de ellas y de los integrantes de su familia.

También pugnará, dijo, para que todo el servicio de transporte público, Metro, Metrobús, Trolebús, tren ligero, taxis y microbuses, sean seguros conservando el mismo precio, para mejorar este importante servicio.

Por último agradeció la presencia de las damas a quien dijo son el motor de la economía de la familia y las formadoras de gente que se dedica a estudiar y trabajar y las invitó a nuevos encuentros que tendrá para que les señalen qué cosas hay que hacer, presentando propuestas que sean leyes.

Fecha 19-FEB-2017

Página

8

Sección *Ciudad*

### POR CARMEN MEDINA

Como resultado de la campaña Tus pies son los míos, caminemos juntos, la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) entregó, por tercer año consecutivo, más de 200 pares de zapatos y calcetines a mujeres en reclusión.

El organismo, a cargo de Perla Gómez Gallardo, informó que la campaña busca contribuir en la generación de condiciones que posibiliten a estas mujeres la realización de sus actividades cotidianas y prevenir enfermedades.

Este año, personal de la CDHDF entregó 207 pares al mismo número

## Da CDHDF a reas 200 pares de zapatos

de internas del Centro Femenil de Reinserción Social Tepepan recibieron, quienes además recibieron un par de calcetines.

Ello, gracias a las donaciones realizadas por el titular de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Ciu-

dad de México, Hazael Ruiz Ortega; la Vicepresidenta de la Comisión Especial de Reclusorios de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Rebeca Peralta León; del secretario de Desarrollo Social, José Ramón Amieva Gálvez; de la secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades, Rosa Isela Rodríguez Velázquez, y de organizaciones civiles y sociales.

Asimismo, personal de este Organismo verificó las condiciones de los dormitorios donde habitan las mujeres que viven con alguna discapacidad psicosocial, así como los espacios donde reciben atención médica y farmacológica.

### ASAMBLEA LEGISLATIVA

## Difunden garantías de la Constitución en jóvenes

**POR PAULINA SILVA**  
*paulina.silva@gtmm.com.mx*

La Constitución Política permite la participación activa de los jóvenes en la vida política, pues ahora los jóvenes de 18 a 25 años podrán competir para ocu-

par una curul en el congreso local, indicó el diputado del PRI en la ALDF, José Encarnación.

Señaló que ni el Gobierno de la Ciudad de México, ni la Asamblea Legislativa, han hecho la difusión necesaria para que los ciuda-

danos conozcan las nuevas normas.

Destacó que "la Constitución garantiza el acceso a la educación hasta el nivel superior, y que no debe de haber rechazados".

En diputado se reunió con integrantes de la asociación Iniciativa Republicana de la Juventud durante el foro Reforma Política de la CDMX, Resultados y Perspectivas Juveniles.

### TRABAJO

De aquí a diciembre por lo menos deberemos aprobar las leyes que regulen los órganos que entrarán en vigor, destacó el diputado

## MONREAL Y BEJARANO, POR UNIDAD EN 2018



# Bejarano y Monreal, por unidad de la izquierda

● Señalan que para ganar al PRI y el PAN en 2018, hay que dejar atrás sectarismos y exclusiones

**GERARDO SUÁREZ**  
—metropoli@eluniversal.com.mx

El líder de la corriente Izquierda Democrática Nacional (IDN) en el PRD, René Bejarano, y el jefe delegacional en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal, emanado de Morena, coincidieron en la necesidad de que todas las fuerzas de izquierda se unifiquen para ganar las elecciones de 2018.

Ambos políticos asistieron al primer informe de labores de la diputada del sol azteca, Beatriz Olivares, en Iztacalco, donde la legisladora también respaldó la unidad de las izquierdas.

Por separado, Bejarano dijo en su discurso que para derrotar al PRI y PAN y realizar una transformación del país, se requiere dejar atrás "sectarismos" internos y recurrir a una integración de las fuerzas progresistas y de izquierda "sin exclusiones".

Aseguró que desconocía que Monreal Ávila acudiría al evento, pero celebró la gama de invitados presentes.

En entrevista posterior, el también líder del Movimiento Nacional por la Esperanza aclaró que no hay una alianza para apoyar al delegado en Cuauhtémoc, quien pretende ser candidato de Morena a la jefatura de Gobierno.

"No, no hemos definido a quién vamos a apoyar. Yo soy militante del PRD y lo sigo siendo, el PRD deberá tomar sus propias definiciones, como líder

social y político, creo que la unidad es el camino", dijo Bejarano.

En el caso de Monreal, añadió que han sido "compañeros en otras luchas y podemos volver a ser en el futuro".

El titular en Cuauhtémoc dijo "[la capital] no puede ser gobernada unipartidistamente" y que todos pueden caber en una alianza de izquierda.

Insistió en que Morena ganará la elección local, pero no puede haber actitudes triunfalistas.

Al preguntarle si se ha conformado una alianza con Bejarano, respondió que "he platicado con todos", y "coinciden (en la unidad) y seguramente me van a acompañar muchos de ellos". ●



El perredista y el delegado morenista coincidieron en el primer informe de labores de la diputada del sol azteca, Beatriz Olivares, en Iztacalco.

■ Se requiere la unidad de las izquierdas: legisladora del sol azteca

## Acuden Bejarano del PRD y Monreal de Morena a informe de diputada local

■ **Rocío GONZÁLEZ ALVARADO**

El líder del Movimiento Nacional por la Esperanza, René Bejarano, y el delegado en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal (Morena), coincidieron en que para derrotar a la derecha en 2018 hace falta la unidad de todas las fuerzas progresistas y de izquierda, sin exclusiones.

Ambos asistieron al primer informe de actividades de la diputada local del PRD Beatriz Olivares, en la delegación Iztacalco, en el que aseguró que cree en la uni-

dad de las izquierdas, porque la ciudad y el país lo necesitan.

El fundador de la corriente del PRD Izquierda Democrática Nacional consideró que hay gran posibilidad de que las izquierdas triunfen, pero “tenemos que hacer a un lado y derrotar a quienes quieren hacer acuerdos con el PAN y el PRI, ese no es camino, pero tampoco el sectarismo”.

Aseguró que no estaba enterado de la gama de invitados al acto, “pero qué bueno, enhorabuena, alejémonos de los discursos de odios y pongamos énfasis

en lo que nos une y no en lo que nos divide”, celebró.

En su oportunidad, Monreal dijo coincidir con el perredista y agregó que en su opinión la Ciudad de México no puede ser patrimonio exclusivo de nadie, como tampoco ser gobernada unipartidistamente.

“Requiere de todos, porque todos cabemos, siempre y cuando sean fuerzas de izquierda progresistas”, apuntó, al señalar que él está con Andrés Manuel López Obrador para que sea el presidente de México.

## Beatriz Olivares se apunta para gobernar Iztacalco

La diputada local del PRD, Beatriz Olivares, afirmó que pretende ser candidata para gobernar la delegación

Iztacalco en 2018. "En mi caso no vas a escuchar un 'no quiero', claro que queremos", dijo al preguntarle sobre sus aspiraciones luego de rendir su primer informe de actividades en la colonia Campamento 2 de Octubre.

En 2018, conforme a la Constitución Política local, los gobiernos delegacionales se transformarán en al-

caldías. Ante una posible rivalidad con la también diputada del PRD y ex delegada Elizabeth Mateos, así como el actual delegado, Carlos Estrada, dijo que entre compañeros se respetan y no se pueden visualizar como obstáculos. Sobre la asistencia de Ricardo Monreal y René Bejarano, afirmó que cree en la unidad de las izquierdas. ● Gerardo Suárez



Fecha 19-FEB-2017

Página 14

Sección Ciudad

### DELITOS MAYORES:

**TRAS LA SALIDA** de Miguel Torruco de la Secretaría de Turismo de la CDMx se espera una desbandada de perredistas; solo en la Asamblea cuatro diputados buscan saltar del barco para irse a Morena. Según cifras del partido de AMLO, aventajan en 15 de las 16 delegaciones.

# NUEVOS DERECHOS DE LA #ConstituciónCDMX



## Revocación de mandato

Podremos exigir referéndum cuando así lo demande al menos 10% de las personas inscritas en la lista nominal de electores. Los resultados serán vinculantes cuando cuenten con la participación de al menos la tercera parte de las personas inscritas.



## Muerte digna

Derecho a una muerte digna en caso de tener una enfermedad terminal y de los de recibir cuidados o tratamientos médicos para prolongar su vida de manera innecesaria.



## LGBTTI

La constitución LGBTTI tiene el derecho a formar familias con sus hijos, que ante todo la lucha de matrimonio civil con el mismo o alguna situación civil.



## Uso medicinal de la marihuana

Se reconoce el uso de la marihuana y sus derivados exclusivamente para fines médicos y terapéuticos. Sujeto a las Leyes Federales en la materia.



## Animales

Reconoce a los animales como seres sintientes, considera su protección y el derecho a recibir un trato digno.



## Educación

Toda las personas tienen derecho a la educación en todos los niveles de conocimiento y al aprendizaje continuo.



## Política Económica

Se busca aumentar el nivel de bienestar de la población, promover la inversión, emplear, reducir la pobreza y desigualdad.



## Libre Sexualidad

Toda persona es libre de decidir sobre su sexualidad y con quién compartirla.



## Protesta Social

La protesta social ahora es reconocida como un derecho individual y colectivo. Se prohíbe totalmente la criminalización.



## Política Social

Revisar el sistema general de bienestar social, incluidos los programas de política y transvención.



## Salud

Derecho a recibir atención médica con la mayor calidad del que sumerás, calidad y políticas de prevención.



## Trabajo

Toda persona que desempeñe una ocupación, temporal o permanente, asalariada o no, tiene derecho a ejercer un trabajo digno.



## Vivienda

Derecho a una vivienda adecuada para ti y tu familia, adaptada a tus necesidades.



# EL CABALLITO

## El vuelo fallido de Monreal

Las ráfagas de viento arruinaron el Festival del Globo que organizó la delegación Cuauhtémoc, encabezada por **Ricardo Monreal**. Para este fin de semana, estaba todo listo para que los vecinos de la demarcación subieran 10 metros en los globos aerostáticos, pero sólo se quedó en una ilusión y los globos sólo sirvieron como fondo para las fotografías, pues la Dirección General de Aeronáutica Civil de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (STC), quien fue la encargada de otorgar el permiso y las autoridades aseguraron que contaban con él desde un principio, prohibió dejarlos volar por las condiciones climáticas. El único que pudo elevarse del suelo unos metros fue don Ricardo para dar el banderazo de salida al evento la noche del viernes. Pero nadie más pudo volver a hacerlo. ¿Será que el jefe delegacional anda volando bajo?



Juan Gabriel Corchado

**Pide diputado que "lo pongan a trabajar"**  
En un encuentro con mujeres del Partido Nueva Alianza, el diputado local **Juan Gabriel Corcha-**

do, les hizo una petición muy especial "Póngame a trabajar". Tal exhortó, nos cuentan, es para que él sea el conducto de las propuestas de las mujeres para que suban a la tribuna de la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México pues para eso fue electo representante popular, les dijo. También les comentó que velará que los servicios médicos que se ofrecen a la ciudadanía sean cada vez mejores y pugnará por mejor calidad de la infraestructura educativa en la capital del país. La pregunta es ¿esa no es su labor?

## Buscan conectar el sur con la Central de Abastos

Nos platican que desde la Agencia de Promociones de Inversiones y Desarrollo para la Ciudad de México, mejor conocida como PROCDMX, a cargo de **Simón Levy**, se cocina un proyecto para mejorar la movilidad no sólo del transporte de carga de mercancías sino del transporte público entre la Central de Abastos de la capital del país y las delegaciones Milpa Alta y Tláhuac. Nos explican que el proyecto todavía está en su fase conceptual pero se busca mejorar la competitividad de la región donde, sabemos, hay productores de diversas hortalizas, entre ellas, el nopal. Uno de los detalles es crear un carril exclusivo para que circulen los camiones de forma directa de dichas delegaciones a la Central de Abastos que es considerada la más grande de América Latina.

## Le responde Zepeda a Del Mazo

Ya le platicamos en este espacio que el viernes, el precandidato del PRI a la gubernatura del Estado de México, **Alfredo del Mazo**, visitó tierras perredistas como es el municipio de Nezahualcóyotl y ahí aseveró que los tricolores buscarán recuperarla. Pues, el que no tardó en responderle fue el precandidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD) al cargo, **Juan Zepeda**, quien fue alcalde de ese municipio, y reviró a Del Mazo que mejor se enfoque en recuperar el municipio de Huixquilucan que está gobernado hoy por el Partido Acción Nacional. En medio de las precampañas, hoy se registrará **Josefina Vázquez Mota** como aspirante a la nominación del blanquiazul al gobierno mexiquense.